

Eine Reise nach ...

Ein Reisetipp für Sie. Ein echter Geheimtipp. Wenn Sie keinen Urlaub mehr haben, dann können Sie sich auch gedanklich mit auf den Weg machen. Unsere Reise geht nach Köln. Genauer gesagt: Zum Kölner Dom.

In diesem alt-ehrwürdigen Gebäude befindet sich einigen Jahren ein neues Glasfenster – ganz vorne im Querhaus auf der rechten Seite.

Es ist so groß wie eine 106-qm-Wohnung. 11.263 unterschiedliche Glasquadrate leuchten in 72 verschiedenen Farben ins Kirchenschiff hinein. Ein Meisterwerk, das der Künstler Gerhard Richter geschaffen hat.



Es lohnt sich, das Fenster zu unterschiedlichen Tageszeiten zu betrachten. Je nachdem wie die Sonne steht, strahlen die Farben nicht nur in den Kirchenraum hinein, sondern sie spiegeln sich auch an den alten Kirchenwänden, an den Säulen und auf dem steinernen Fußboden.

Ich habe schon mal das Glück gehabt, dass ich mich in diesen gigantischen Lichtkegel stellen konnte. Es ist ein wunderbares Gefühl gewesen, so angestrahlt zu werden und das Farbenspiel am eigenen Körper zu tragen.

Fast so als würde jemand sagen: Gib deinem Leben Farbe. Durch dich wird dieses Kunstwerk noch schöner. Mit dieser Erfahrung wurde meine Reise zu einer Reise in mein Innerstes, in mein Herz, in meine Seele. Ich durfte spüren wie bunt und reich mein Leben ist und das auch ich in vielen verschiedenen Farben und Facetten durch mein Tun und Handeln hineinleuchten kann in unsere Welt. Ein großartiges Fenster!

Eine gute Reise ...

Fotographie: Silke Rost, D-51491 Overath

Text: Diakon Alexander Reischl

>> zurück zur Übersicht der GEISTLICHEN IMPULSE